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令和４年度第２回久留米市生涯学習センター運営委員会 

 

次第 内容等 
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進行：事務局 

 

１．開会 

２．委員長あいさつ 
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進行：委員長 ３．議事 

説明：事務局 （１）令和４年度久留米市生涯学習センター事業報告について 

委員① まなびぃランドやえーるピアの子ども向けの講座は応募数が多いと思う

が、より多くの応募者が参加できるようになれば、子どもたちが夏休み期

間中等に意欲的に過ごせると思う。まなびぃランドも含め、えーるピアの

子ども向け講座の応募者を出来るだけ受け入れて、参加者数をもう少し増

やせないだろうか。 

事務局 講座の回数を増やせば、より多くの応募者を受け入れられるが、講師の事

前準備や、講師謝金など予算の問題がある。増えた予算金額を受益者負担

として反映させると、参加費が高くなり、逆に応募が大幅に少なくなると

いう実情がある。より多くの子どもたちが参加できるように、今後も工夫

していきたい。 

委員② 事業計画は、どこが計画しているのか。 

事務局 久留米市生涯学習センターの方ですべて計画している。 

委員② 自分の関わっている団体で作品展の応募者や活動メンバーが少なく、他団

体の実情を知りたい。どこに尋ねたらいいのか。 

委員③ このえーるピアの生涯学習センターや、久留米市文化振興会などあるの

で、そちらに尋ねるとよいと思う。 

委員④ 講座参加者はどのような年齢層が多いか。興味がある講座には参加したい

なと思う一方で、昼間に仕事をしているので、なかなか昼間の講座には参

加できにくい。今後も夜の講座を計画して頂けると、働いている方々にも

参加して頂けると思う。 

事務局 講座の年齢層は、やはり平日の昼間に開催することが多いということもあ

り高齢者の方が多い。ただ、えーるピアカレッジについては、より多くの

現役世代の方に来て頂けたらなというふうに思って、土曜日に開催する講

座を企画している。夜間の講座については、比較的若い方や仕事が終わら

れた方にもご参加をいただいている。 

日  時 令和５年３月２９日（水）１４時００分～１４時４７分 

場  所 えーるピア久留米 ３０１・３０２学習室 

出席委員 川島委員、木下委員、鳥越委員、池田委員、岳委員、井上委員 

藤木委員、庄司委員、武下委員、坂井委員、佐藤晶委員、菊竹委員 

欠席委員 行徳委員、御厨委員、吉田委員、佐藤あ委員 

事 務 局 （生涯学習推進課）森山、伴 

（指 定 管 理 者）眞﨑、立石 

傍 聴 者 なし 
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委員④ 歴史や健康、災害に関してはかなり参加・応募者の方も多く、皆さんの興

味関心の高さが伺われる。また、ヤングケアラーの現状に関しては応募者

数がかなり多く、社会問題に関して皆さんが高い関心を持ってあるという

のが仕事柄有難く思う。人気のある講座に関しては、来年度も引き続き計

画しているのか。 

事務局 えーるピアカレッジでは、講座ごとにアンケートをとり、受講者のニーズ

にも沿った形にしている。また、主催側としても社会問題に注視しながら

講座が開催できるようにしたい。 

来年度のえーるピアカレッジ前期・後期でも、健康や時事、文学、歴史な

ど様々なジャンルの講座を計画している。 

４ 進行：委員長 ４．報告 

説明：事務局 （１）令和５年度久留米市生涯学習センター事業計画の概要について 

 質疑なし 

説明：事務局 （２）「マスク着用」についてのえーるピア久留米の対応について 

委員③ コロナが２類感染症から５類感染症に移行するが、「当分の間、職員はマ

スクして対応する」というのは夏ぐらいまでだろうか。 

事務局 そう考えられる。基本的には久留米市コロナ対策本部の方針に基づくこと

になるので、マスクの着用などについて、国や県、市の対応方針から逸脱

しないように対応したい。 

説明：事務局 （３）えーるピア久留米正面玄関の改修について 

委員⑤ 正面玄関が綺麗になったので、利用しやすくなったと思う。一方で、利用

者の中には、正面玄関を閉めている期間中に、裏口にもその日の利用部屋

の掲示をして欲しかったという声があった。 

５ 進行：委員長 ５．その他 

説明：事務局 （１）次回の運営委員会について 

 質疑なし 

 その他 

委員⑥ 運営委員会の開催時間について、仕事の都合上どうしても午後からしか出

席できない。午後からの開始に変更はできないか。 

事務局 開催時間は、例年の開催時間等や部屋の空き状況等を確認した上で、委員

長・副委員長にご相談して決定している。午後からの開催の視野に入れた

上で、今後もより柔軟に開催日程を検討したい。 

委員長 本当は全員が出席できるような日程を調整したいが、より多くの方が集ま

りやすい時間帯を選んで、十分考慮しながら決定しているのでご了承いた

だきたい。 

委員⑦ えーるピアに福祉バスの停留所を設置してもらえないだろうか。 

事務局 福祉バスを運営している団体に、停留所設置のご意見があるということで

相談をしたい。 

閉会 副委員長  

 


